



07 de julio de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

Visita del secretario general del Sistema de la Integración Centroamericana a la Secretaría Ejecutiva del CMCA

El viernes 07 de julio de 2023 se recibió la visita del secretario general del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), el Sr. Werner Isaac Vargas Torres, en la sede de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) en San José de Costa Rica. La reunión contó con la participación, por parte de la SECMCA, de los señores Odalis Francisco Marte Alevante, Secretario Ejecutivo; Joaquín Pinto Medrano, Subsecretario Ejecutivo; Jorge Madrigal, economista jefe y Ricardo Rodríguez, asesor legal.

Cabe destacar que es la primera vez que la SECMCA recibe la distinguida visita del encargado del organismo rector de la integración centroamericana.

Durante la visita, el Secretario Vargas expuso sobre el conjunto de actividades que realiza la Secretaría General en el orden de visibilizar los trabajos de los distintos organismos del sistema de integración resaltando, en ocasión de su visita a San José, las secretarías sectoriales con sede en Costa Rica. Del mismo modo, Vargas manifestó que la Secretaría General del SICA mantiene su apoyo a las iniciativas de la SECMCA incluyendo el Sistema de Interconexión de Pagos (SIPA), los proyectos de armonización de estadísticas y otras iniciativas en las que pudiera servir su acompañamiento técnico e institucional.

Por el lado de la SECMCA, el Secretario Marte informó sobre los esfuerzos de coordinación de los bancos centrales de la región en el orden de enfrentar los desafíos de la inflación preservando la estabilidad macroeconómicos y financiera, y manteniendo el buen funcionamiento de los sistemas de pagos. También informó sobre las actividades que se desarrollan junto a otros organismos del subsistema económico regional.

Además, se esbozaron otras posibles actividades de interés para ambas instituciones que podrían incluirse dentro de una agenda de cooperación conjunta entre ambas entidades. El Secretario Ejecutivo y el Subsecretario Ejecutivo del CMCA agradecieron la visita del Secretario General Werner Vargas y el interés mostrado por parte del SICA para la coordinación de trabajo interinstitucional.